



D. 114. -

Abril 18 de 1974

DIVERSAS AUDIENCIAS CONCEDIO DURANTE LA MAÑANA  
EL JEFE DEL ESTADO, TENIENTE GENERAL JUAN PERÓN

Diversas audiencias concedió durante la mañana el Presidente de la Nación, teniente general Perón, quien se hizo presente en su despacho de la Casa de Gobierno a las 8,35 acompañado por el ministro de Bienestar Social, señor José López Rega y el edecán de turno.

A las 9 recibió al secretario de Deportes y Turismo, doctor Eladio Vazquez, quien concurre a la audiencia acompañando al destacado maestro de la esgrima, mayor (R.E.) Scipión T. Ferreto. Los visitantes conversaron con el Jefe del Estado sobre el desarrollo de este deporte en el país y acerca de la conveniencia de intensificar su práctica en los niños, destacándose al respecto la importancia que para ello tiene el llamado florete de bambú.

El maestro Ferreto hizo entrega al Presidente de la Nación de dos sables con empuñadura anatómica y ambidiestra, únicos en el mundo, que se utilizan para la ejercitación de la esgrima. Aclaró el mayor Ferreto que son los primeros fabricados por maestros argentinos y que por ser el teniente general Perón un amante de la esgrima se le hizo entrega del presente, que agradeció emocionado.

• DIPUTADO VENEZOLANO

A las 9.30 ingresaron al despacho presidencial el diputado independiente al Congreso Nacional de la República de Venezuela, doctor Rafael Tudela, su esposa y el señor Miguel Saenz.

///...

Hoja 2 (Diversas audiencias concedió...)

El Presidente de la Nación se hallaba acompañado en la oportunidad por los ministros del Interior y de Bienestar Social, embajador Benito Llambí y señor José López Rega, respectivamente.

Finalizada la reunión, dijo el diputado Tudela que habían conversado sobre los problemas energéticos y petroleros del continente y lograr en lo posible un mayor acercamiento en las relaciones entre Venezuela y la Argentina. Tras acotar que en los actuales momentos esas relaciones son óptimas, agregó el diputado que era un admirador del teniente general Perón y que lo había impresionado sus conocimientos en torno de los temas que se trataron, no sólo del hemisferio, sino del problema energético mundial. Manifestó finalmente que esperaba un saldo muy positivo de esta entrevista.

El Primer Mandatario obsequió a su visitante un artístico reloj y un cuadro autografiado, que el diputado exhibió a sus acompañantes con evidente emoción. La audiencia concluyó a las 10.15.

• OTRAS ACTIVIDADES

Luego el Jefe del Estado recibió al secretario de Informaciones del Estado, general de brigada (RE) Augusto Morello, con quien estuvo reunido de 10.20 a 10.55.

Instantes después ingresó al gabinete de trabajo del Presidente, el secretario general de la Confederación General del Trabajo, señor Adeline Romero. En la oportunidad fueron considerados aspectos de la organización del acto que se realizara el próximo 1º de Mayo en conmemoración del Día de los Trabajadores. El señor Romero formuló posteriormente declaraciones a los periodistas, que consignamos por separado.

• CON LOS DIPUTADOS LASTIRI Y PEDRINI

Posteriormente el Jefe del Estado recibió al presidente de la Cámara de Diputados de la Nación, señor Raúl Lastiri y al titular del bloque diputados del Frente Justicialista de Liberación, señor Ferdinando Pedrini.

///...

Hoja 1 (Diversas audiencias concedió...)

La reunión se desarrolló de 11.03 a 11.25 y a su término los señores Iastiri y Padrini hicieron declaraciones a los periodistas. (Versión de las declaraciones por separado)

ACTIVIDAD DE LA VICEPRESIDENTE DE LA NACION

La Vicepresidenta de la República, señora María Estela Martínez de Perón se constituyó a las 9.05 en su despacho de la Casa de Gobierno. Atendió diversos asuntos relacionados con su competencia y de 10.30 a 11 conversó con el ministro de Cultura y Educación, doctor Jorge A. Taiana.

SE RETIRA EL PRESIDENTE

A las 11.55 el Jefe del Estado se retiró de la Casa de Gobierno con destino a la residencia de Olivos. Lo hizo acompañado por la Vicepresidenta de la Nación, señora María Estela Martínez de Perón y el ministro de Bienestar Social, señor José López Rega.

-----  
F.G.P.